
2010 年６月 4 日 

花壇の整備を行いました。 

         

 

 

 

 

 

      毎年この季節になると、清美委員会が校舎中庭にある花壇に花を植えます。 

   これから中庭では色とりどりの花が咲き誇ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      「今年も中庭が憩いの場になることを願いつつ、 

皆で心をこめて植えました。」（清美副委員長） 

                               


